

AROS: Rundschreiben 7/2022

Lieber Sammlerfreund [REDACTED],

es stehen aktuell mehrere Punkte an:

- 1) Herbsttreffen mit JHV
- 2) Birken-Stempel-Katalog
- 3) Plattenfehler-Forschung
- 4) meine Erreichbarkeit
- 5) Mitgliederveränderungen

(1)

In wenigen Wochen findet das 34. Herbsttreffen der AROS statt. Vom 4. bis 6.11.2022 treffen wir uns in Köln im Hotel Cöllner Hof. Am Samstag den 5.11.2022 findet die Jahreshauptversammlung unseres Vereins statt. Ich möchte Sie im Namen des Vorstandes nochmal einladen, am Treffen teilzunehmen. Alle AROS-Mitglieder sowie Partner, Freunde und Nicht-Mitglieder sind herzlichst willkommen. Anbei füge ich die Einladung aus dem TS 141 bei mitsamt dem Anmeldeformular. Falls noch nicht getan: JETZT ANMELDEN!  
PS: Für Vortrag werden noch Referenten gesucht!

(2)

Die Aktualisierung des Stempelkatalogs von Dr. Birken kann nur erfolgen, wenn sich mehr Mitglieder daran beteiligen. Die Aufrufe bei OPAL und ONEPS haben leider keine Reaktion gezeitigt. Per E-Mail erhielt ich bisher über 100 Meldungen, z.T. neue Stempel, bessere Abschlüsse etc. Ich habe diese zeitaufwendig gesammelt und mittlerweile im neugeschaffenen Internetforum eingestellt. Dort sollen nun weitere Meldungen gesammelt und diskutiert werden. Wer hier mitarbeiten möchte, meldet sich bitte direkt im Forum an:

<https://www.zobbel.de/forum/ucp.php?mode=register>

Nach Registrierung schalte ich den Zugang dann innert 24 Stunden frei.

Es besteht weiterhin die Möglichkeit Meldungen ohne Anmeldung einzureichen, dann bitte per E-Mail an: [birkenopp@arosturk.de](mailto:birkenopp@arosturk.de).

(3)

Das zuvor Gesagte gilt auch für die Plattenfehler-Forschung. Die Meldung im TS141 aufgreifend erhielt ich etliche Reaktionen. Der Tenor liegt auf der Ermöglichung des Informationsaustausches. Daher habe ich im Internetforum einen Bereich hierfür geschaffen. Es gilt das unter Punkt (2) beschriebene Verfahren

(4)

Durch den Ausfall meines Telefon/DSL-Anschlusses bin ich seit 9.08.2022 (!) nicht mehr telefonisch erreichbar. Die Deutsche Telekom arbeitet weiterhin an der Reparatur. Sie erreichen mir daher aktuell ausschließlich per E-Mail. Ich bitte um Verständnis, falls ich nicht umgehend reagieren kann.

(5)

Bereits zu Ende 2021 schied unser Mitglied [REDACTED] gesundheitsbedingt aus; unser Ehrenmitglied [REDACTED] verstarb im Juli. Der erst dieses Jahr eingetretene [REDACTED] ist nun wieder (zum Jahresende 2022) ausgetreten.

Dear colleague {{Anrede}},

There are several items on the agenda:

- 1) Autumn meeting with AGM
- 2) Birken stamp catalogue
- 3) Plate error research
- 4) My reachability
- 5) Membership changes

(1)

In a few weeks the 34th autumn meeting of AROS will take place. From 4 to 6.11.2022 we will meet in Cologne at the Hotel Cöllner Hof. On Saturday 5.11.2022 the annual general meeting of our association will take place. I would like to invite you again on behalf of the board to attend the meeting. All AROS members as well as partners, friends and non-members are most welcome. I enclose the invitation from TS 141 together with the registration form. If not already done: REGISTER NOW!  
PS: We are still looking for speakers for the lecture!

(2)

Updating of Dr Birken's postmark catalogue can only be done if more members participate. Unfortunately, the appeals at OPAL and ONEPS have not resulted in little response. I have received more than 100 e-mails so far, some of them with new postmarks, better strikes, etc. I have spent a lot of time collecting them and have posted them in the newly created internet forum. Further reports are now to be collected and discussed there. If you would like to contribute, please register directly in the forum:

<https://www.zobbel.de/forum/ucp.php?mode=register>

After registration, I will activate your account within 24 hours.

It is still possible to submit reports without registering, in which case please send an e-mail to: [birkenopp@arosturk.de](mailto:birkenopp@arosturk.de).

(3)

The above also applies to plate error research. I received a number of reactions to the report in TS141. The tenor is to enable the exchange of information. Therefore, I have created an area in the Internet forum for this purpose. The procedure described under point (2) applies.

(4)

Due to the breakdown of my telephone/DSL connection, I have not been reachable by telephone since 9.08.2022 (!). Deutsche Telekom is still working on the repair. Therefore, you can currently only reach me by e-mail. It may take a while for me to respond.

(5)

At the end of 2021, our member [REDACTED] retired due to health reasons; our honorary member [REDACTED] passed away in July. [REDACTED], who only joined this year, has now left again (at the end of 2022).